

2025-02-03

Se registran más de 2 mil aspirantes para elección judicial en CDMX

Autor: Rodrigo Cerezo

Género: Nota Informativa

<https://24-horas.mx/cdmx/se-registran-mas-de-2-mil-aspirantes-para-eleccion-judicial-en-cdmx/>

Con 2 mil 482 aspirantes registrados concluyó el periodo de inscripción para las personas interesadas en contender en la elección Judicial de la Ciudad de México.

Tras el cierre de la convocatoria, el 31 de enero, el Congreso capitalino informó que se recibió la documentación de mil 771 personas para el cargo de juzgadoras, 529 personas para el cargo de magistraturas y 182 personas magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial local.

También te podría interesar: Aspiran 12 organizaciones a ser partidos políticos locales: IECM

De esta manera, "se cerró oficialmente el proceso de inscripción para los aspirantes a jueces, ministros y magistrados en la Ciudad de México", confirmó la diputada de Morena, Xóchitl Bravo.

"A partir de este momento los tres comités de evaluación (poder ejecutivo, legislativo y judicial) harán lo propio, es decir, entrar al proceso de evaluación para tener a los candidatos que irán a competir por cada uno de los puestos de jueces, magistrados y el Tribunal de Disciplina Judicial", detalló.

Agregó que los tres comités de evaluación remitirán nuevamente a la comisión especial los listados de los candidatos, "que nosotros enviaremos de manera formal al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), que será el responsable de llevar a cabo el proceso de elección el próximo mes de junio".

También te podría interesar: Emite IECM convocatoria para ser observador de elección judicial

Por su parte, el Consejo de la Judicatura del Poder Judicial de la Ciudad de México informó que 15 magistrados del Tribunal Superior de Justicia local y 43 jueces en diversas materias como civil, penal, familiar, declinaron participar en el proceso de elección.